



## POUR UNE PSYCHIATRIE HUMANISTE

### Un entretien avec Léon CASSIERS

Entretien réalisé par :  
**Karin RONDIA**

**Auteurs-Réalisateurs :**  
Philippe HENNAUX,  
Michel BATUGOWSKI,  
Martine LOMBAERS,  
Michaël SPRENG

**Producteurs :**  
[www.cnasm.prd.fr](http://www.cnasm.prd.fr)  
[www.lbfsm.be](http://www.lbfsm.be)  
[www.psymages.be](http://www.psymages.be)

**Durée: 42 minutes**  
**DVD Belgique/France**  
**2008**

Karin Rondia s'entretient avec Léon Cassiers, Professeur émérite de psychiatrie à l'Université Catholique de Louvain, ancien doyen de la Faculté de médecine de l'UCL, ancien président du Comité Consultatif d'éthique, co-fondateur et membre de plusieurs associations et commissions dont l'Unité 21 à l'Hôpital St Luc de Bruxelles...

Lors de cet entretien, Léon Cassiers nous livre, avec son « bon sens réaliste », l'évolution de sa pensée et de ses pratiques dans l'univers de la psychiatrie, tout au long de son parcours jalonné de multiples interrogations sur le sens de la vie et de la spécificité humaines. Depuis l'étude du cortex du singe et de la neuropsychiatrie, en passant par la psychanalyse, la criminologie et la pratique des urgences, Léon Cassiers a toujours cherché à comprendre la nature de l'homme.

Dans la grande tradition médico-philosophique, le Professeur Cassiers place l'homme au cœur de sa recherche, s'interroge sur la spécificité de ses pathologies et questionne la psychiatrie sur les réponses qu'elle peut y apporter.